



Soirée de vernissage de l'exposition **Au delà du premier regard !**

publié le 24/11/2022

Ce mardi 22 novembre, les élèves de la classe de 3ème B ont accueilli les adultes (parents, enseignants, membre de la communauté éducative et visiteurs) venus découvrir l'exposition intitulée **Au delà du premier regard !**, conçue en partenariat avec le FRAC Poitou-Charentes. La médiatrice culturelle, Julie Perez, qui a accompagné les élèves lors des différentes étapes de ce projet, était présente lors de cette soirée.

Les élèves ont pris la parole pour expliquer la conception de cette exposition sur le thème de l'Autre qui incite à s'interroger sur le droit à la différence, l'acceptation de l'Autre, la tolérance....

Cette présentation était ponctuée par la lecture de textes poétiques et par un intermède musical. En effet les élèves ont interprété "I see you..." du chanteur Mika accompagnés au piano par leur professeur d'éducation musicale. Après le temps des remerciements, chacun a pu découvrir dans la galerie les cinq oeuvres photographiques choisies par les élèves ainsi que leur série photographique réalisée en arts plastiques et intitulée **Clothes to us**.

Des collégiens, des élèves de l'école primaire de Cozes pourront découvrir cette exposition lors des prochaines semaines avec leurs enseignants.

Merci à l'ensemble des élèves de 3ème B pour leur implication dans la réalisation de ce projet artistique.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.